

FAMILY LAW ACT AFFIDAVIT

I, _____, of the _____ of _____ in _____,

MAKE OATH AND SAY AS FOLLOWS:

1. That I am the registered owner (or one of the registered owners) of the land described as follows:

(attach legal description of land)

(Delete or strike out sections that do not apply.)

2. I do not have a spouse and did not have a spouse at the date of execution of the attached instrument.
(or)
2. My spouse has executed the attached instrument.
(or)
2. My spouse has consented to the attached instrument and the consent is attached.
(or)
2. I have a spouse who is not separated from me and the property described in the attached instrument is not ordinarily occupied as our family residence.
(or)
2. I have a spouse who is separated from me and the property described in the attached instrument was not ordinarily occupied as our family residence at the time of our separation.
(or)
2. My spouse has released all rights under Part IV of the *Family Law Act* by a domestic contract.

Sworn before me at the _____)
_____ of _____ in _____)
_____)
this ____ day of _____,)
20___.)
_____)
A Commissioner for Oaths in)
and for Nunavut/ a Notary)
Public in and for _____.)

(Signature of person disposing of or
encumbering land)

AFFIDAVIT DÉCOULANT DE LA LOI SUR LE DROIT DE LA FAMILLE

Je soussigné(e),, de..... de..... au
.....,

DÉCLARE SOUS SERMENT CE QUI SUIIT :

1. Je suis le propriétaire inscrit (ou l'un des propriétaires inscrits) du bien-fonds ci-après désigné :

(joindre la désignation légale du bien-fonds)

(Supprimer ou rayer les articles qui ne s'appliquent pas)

2. Je n'ai pas de conjoint et je n'en avais pas à la date de passation de l'acte ci-joint.

(ou)

2. Mon conjoint a passé l'acte ci-joint.

(ou)

2. Mon conjoint a consenti à l'acte ci-joint et son consentement est joint.

(ou)

2. J'ai un conjoint dont je ne suis pas séparé et nous n'occupons pas ordinairement à titre de résidence familiale la propriété décrite dans l'acte ci-joint.

(ou)

2. J'ai un conjoint dont je suis séparé et au moment de la séparation, nous n'occupons pas ordinairement à titre de résidence familiale la propriété décrite dans l'acte ci-joint.

(ou)

2. Mon conjoint a renoncé, au moyen d'un contrat familial, à tous les droits que lui reconnaît la partie IV de la Loi sur le droit de la famille.

Assermenté devant moi à)

au, le 20....)

.....
(Signature de la personne qui dispose d'un bien-fonds ou le grève)

.....)

Commissaire à l'assermentation du Nunavut/)

Notaire du)